



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Für und wider Organspende

**Margot Papenheim von den Evangelischen Frauen in Deutschland spricht
am 29. September in Emsdetten über Organtransplantation**

Emsdetten (Kreis Steinfurt), 24. September 2014 – Organspende ist ein lebenswichtiges Thema. Dennoch hadern gegenwärtig zahlreiche Menschen mit Betrugsmeldungen und Verfehlungen einzelner Ärzte und Krankenhäuser. Die Evangelische Kirchengemeinde Emsdetten-Saerbeck lädt Interessierte am Montag, 29. September, in der Zeit von 19 bis 21 Uhr ein, Fragen rund um die Organspende zu diskutieren. Im Gemeindehaus an der Kirchstraße spricht Verbandsreferentin Margot Papenheim von den Evangelischen Frauen in Deutschland (EFiD) über die Möglichkeiten und Grenzen der Organtransplantation. Der Vortrags- und Diskussionsabend in Kooperation mit Schulreferentin Kerstin Hemker vom Evangelischen Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist zugleich eine staatlich anerkannte Lehrerfortbildung für die Sekundarstufen 1 und 2. Anmeldungen sind nicht nötig, der Eintritt ist frei.

11 Zeilen à 79 Anschläge

Bildunterschrift: Am 29. September lädt die Evangelische Kirchengemeinde Emsdetten-Saerbeck zu einem Vortrags- und Diskussionsabend über Organspende ein (Foto: Daniel Cord – Abdruck honorarfrei).

Bildlink: <http://bit.ly/1rADxEp>

Weiterführende Informationen und druckfähiges Bildmaterial erhalten Sie unter www.der-kirchenkreis.de.



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Pressemitteilung

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist der flächengrößte Kirchenkreis auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen knapp 86.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 46 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Dienstsitz der Superintendentur und der zentralen Verwaltung ist das Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressekontakt

Daniel Cord
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Fax: 02551 / 144-21
oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de
www.twitter.com/ev_kirchenkreis
www.der-kirchenkreis.de